



Medienmitteilung vom 16. Mai 2024

slowUp Seetal 2024

Ein Fest rund um den Baldeggersee

Am Sonntag, den 18. August 2024, erlebt das Seetal zum neunten Mal einen Tag ohne Autos. Der slowUp Seetal lädt Jung und Alt dazu ein, den malerischen Baldeggersee auf nicht-motorisierte Art zu erkunden. Diese beliebte Veranstaltung, bekannt für ihr Engagement für eine gesunde und nachhaltige Freizeitgestaltung, präsentiert sich dieses Jahr in einem frischen, neuen Erscheinungsbild.

Neuerungen und Bewährtes in Harmonie

Dieses Jahr freuen wir uns besonders, den Kulturverein Kultur90 als neuen Verein begrüßen zu dürfen. «Die Integration von Kultur90 schliesst die Lücke in Hitzkirch auf der Gastronomie-Karte vom slowUp seetal», erklärt der OK-Präsident und Ständerat Damian Müller.

Das überarbeitete visuelle Design von slowUp Schweiz trägt zur frischen Atmosphäre bei und spiegelt unseren Fokus auf Innovation und Gemeinschaft wider. Unser Maskottchen Slowly ist auch dieses Jahr wieder unterwegs und wird schon vorab wichtige Termine wahrnehmen, um die Vorfreude zu steigern.

Bekannte Route mit lokaler Gastfreundschaft

Wie in den Vorjahren schlängelt sich die Strecke entlang des Baldeggersees, vorbei an den gewohnten Verpflegungs- und Animationsstandorten, die von lokalen Vereinen betrieben werden. Bruno Stocker, verantwortlich für die Gastronomie, betont: «Die lokale Gemeinschaft ist das Herz unseres Events. Es ist immer wieder eine Freude zu sehen, wie Familien, Menschen mit Behinderungen und Sportbegeisterte aller Altersgruppen zusammenkommen.»

Unterstützung durch treue und neue Sponsoren

Dank der fortwährenden Unterstützung durch unsere Sponsoren wie Migros, SWICA, SUVA, Storck, valiant, und Emmi (auf nationaler Seite), sowie regionalen Partnern wie Seetal Solar und Seetal Tourismus, ist es uns möglich, dieses Grossereignis erneut zu veranstalten. «Unsere Sponsoren spielen eine entscheidende Rolle in der Durchführung dieses Ereignisses», erklärt Sponsorenverantwortlicher Hans-Peter Racheter. «Ihre Unterstützung ist gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten nicht selbstverständlich.»



Besuchserwartungen und Informationen

Mit etwas Wetterglück erwarten wir erneut über 30'000 Teilnehmer, die das Seetal von seiner besten Seite erleben können. Details zu Streckenabschnitten, Verpflegungsständen, Hinweisen für Menschen mit Handicap sowie zur Verkehrsregelung finden Interessierte auf unserer Website: www.slowup.ch/seetal.

Wir freuen uns darauf, das Seetal in diesem Sommer wieder in eine lebendige und freudige Veranstaltungsstätte zu verwandeln und laden alle herzlich ein, Teil dieser besonderen Erfahrung zu sein.

Kastenbeitrag:

Was ist ein slowUp?

Ein slowUp ist ein autofreier Erlebnistag. Die Strassen werden für den motorisierten Verkehr gesperrt. Ob per Velo, mit Skates, zu Fuss oder mit einem skurrilen muskelbetriebenen Gefährt – die Strasse gehört für einmal ganz den Genusssportlern. Dabei geht es nicht um einen sportlichen Wettkampf, sondern um erlebnisorientiertes und beschauliches Fortbewegen durch eine wunderschöne Gegend, wo ein kulinarisches und kulturell attraktives Rahmenprogramm angeboten wird. Ein slowUp ist ein Bewegungstag für Genusssportler und ganz besonders für Familien.

Informationen:

Damian Müller, OK-Präsident (079 569 09 39)

Michael Hägi, Kommunikation (041 500 20 56)

MIGROS

SWICA

suva



valiant



**BIKE
WORLD**

Seetal
tourismus

LUZERN
REGIONAL- & WIRTSCHAFTSENTWICKLUNG

SEETAL SOLAR

Gemeinde Hochdorf
mehr als ein centrum

SeetalerBote